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Abstract (en)
A method for controlling a central vehicle-locking system with multi-point operation from the driver's door (FT) and the lid (HD) of the luggage
compartment is proposed, during whose operation central locking of the door locks of the motor vehicle (F) with mechanical securing of the lid lock
of the luggage compartment against keyless opening from the outside in the unlocked state by switch-controlled suppression of the effect of the
locking control signal generated during locking can be avoided. In addition, various variants of systems for carrying out the method according to the
invention are disclosed. <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren zur Steuerung einer Kraftfahrzeug-Zentralverriegelungsanlage mit Mehrstellenbedienung von der Fahrertür (FT) und der
Gepäckraumklappe (HD) aus vorgeschlagen, bei dessen Durchführung ein zentrales Verriegeln der Türverschlüsse des Kraftfahrzeugs (F)
beim mechanischen Sichern des Gepäckraumklappenverschlusses gegen schlüsselloses Öffnen im entriegelten Zustand von außen durch
schaltergesteuerte Unterdrückung der Wirkung des beim Verriegeln erzeugten Verriegelungssteuersignals vermieden werden kann. Ferner werden
verschiedene Varianten von Anlagen zur Durchführung des erfindungsgemäßen Verfahrens erörtert. <IMAGE>
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